

Aufruf zur Einreichung von Abstracts zu Posterbeiträgen beim Hagener Symposium

Einsendeschluss für Abstracts: verlängert bis **15. Mai 2025**

Auch in diesem Jahr gibt es beim Hagener Symposium eine begleitende Posterausstellung, die in die Fachausstellung integriert wird. Willkommen sind Posterbeiträge von jungen Wissenschaftlern und Wissenschaftlerinnen, Studierenden und Forschenden aus der Industrie (z.B. Werkstudenten). Autoren werden gebeten, Abstracts zu einem wissenschaftlichen Poster einzureichen. Die Poster werden vom Programmausschuss anhand der eingereichten Abstracts bewertet und für eine Poster-Präsentation (integriert in die begleitende Fachausstellung) ausgewählt oder abgelehnt. Angenommene Poster werden zudem in Form eines vierseitigen Fachaufsatzes im Tagungsband veröffentlicht. Drei Poster-Präsentationen werden von der Jury ausgewählt, um diese zusätzlich in jeweils 10-minütigen Referaten im Rahmen des stattfindenden Symposiums vorzutragen.

Abstracts können zu allen Themen mit Bezug zur Pulvermetallurgie bzw. deren Anwendung eingereicht werden, insbesondere zu:

- Pulvererzeugung/-aufbereitung
- Sinterwerkstoffe
- Hartmetall und Hartstoffe
- Magnetwerkstoffe
- Formgebungsverfahren
- Additive Fertigung
- MIM
- HIP

Abstract-Einreichung:

Abstracts sollten bis zum **15. Mai 2025** via E-Mail an petrou@pulvermetallurgie.com unter Angabe der vollständigen Kontaktdaten und Hinweisse auf den/die Autoren eingereicht werden. Abstracts müssen zwischen 100 und 150 Wörter lang sein und ausreichend Informationen enthalten, damit der Programmausschuss die vorgeschlagene Poster-Präsentation bewerten kann.

Hinweis für Autoren:

Es gibt einen Sondertarif (jeweils 50% Ermäßigung bei der Teilnehmergebühr und beim Geselligen Abend (ermöglicht durch unsere Premium -Sponsoren)) für die ausgewählten Poster-Präsentierenden. Die Tagungssprache ist Deutsch.